



Kegiatan Anjongsana Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi: Memperkokoh Keamanan dan Kedekatan dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Jun 20, 2024 - 10:33



hari Rabu tanggal 19 Juni 2024, Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung, Bripta Andi Syarifuddin, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau yang lebih dikenal sebagai Anjongsana di Kampung Baros Dua RT 002/005, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan dimulai pada pukul 11.31 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Bripta Andi Syarifuddin tidak hanya sekadar menjalin kedekatan dengan warga, tetapi juga memberikan himbauan yang penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Salah satu himbauan yang disampaikan adalah pentingnya kolaborasi dari seluruh warga dalam menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Neglasari dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling. "Keaktifan warga sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman bagi kita semua," ujar Bripta Andi.

Selain itu, Bripta Andi juga mengingatkan agar masyarakat selalu siap siaga dan antisipatif dalam menghadapi potensi bencana alam yang bisa terjadi. "Kesiapsiagaan kita dalam mengantisipasi bencana sangat penting untuk keselamatan bersama," tambahnya.

Dalam hal ketertiban berlalu lintas, Bripka Andi menekankan agar masyarakat tertib menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI) dan tidak menggunakan knalpot yang bising. "Kepatuhan terhadap aturan ini tidak hanya untuk kenyamanan bersama, tetapi juga untuk mengurangi gangguan bagi lingkungan sekitar," jelasnya.

Tak lupa, Bripka Andi juga mengingatkan tentang pentingnya waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). "Saya himbau agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan selalu gunakan kunci ganda," tegasnya.

Kegiatan Anjongsana Bhabinkamtibmas ini disambut baik oleh warga Desa Neglasari, yang merasa diingatkan dan didukung dalam upaya menjaga keamanan bersama. Semoga dengan kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, Desa Neglasari dapat terus menjadi tempat tinggal yang aman, nyaman, dan harmonis.